
       

   
 
 
 
 
 
             
 

NOUS PRIONS AVEC : Bernard AUBERTIN, très malade, pour sa santé 
DEFUNTS DE LA SEMAINE : André PAUTHENET 
Dimanche 15 : Hélène et Léon GUERIN – Laetitia VEYRE – Jean-Louis BURGUES 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

Dimanche 15 : pendant la messe, BAPTEME DE GIULIA COLOMBO 
 

Mardi 17 : à 19 h - Église de la Visitation - Chevigny Saint Sauveur (21) 

« Musique sans frontières » de la chorale « Singing Ambassadors » de l’Université des Philippines. 
Dans le cadre des réseaux internationaux du CMR et du CCFD-Terre Solidaire, 
 

19, 20, 21 juillet : Le monastère Saint-Élie de Saint Rémy-lès-Montbard 
http://www.monasteresaintelie.com/  sera en fête pour célébrer leur saint patron. Un programme 
riche et varié sera proposé tout au long de ces trois jours :  https://www.diocese-

dijon.com/actualite/834-du-19-au-21-juillet-la-fete-de-saint-elie/ 
      Lundi 23 :  19 h 30, Maison d’Evangile, St Luc 
 

      Samedi 28 :  BAPTEME DE VICTORIA COLIN 
 

      Dimanche 5 août : après la messe, BAPTEME DE LEA CHAPUT 
 

      Dimanche 12 : après la messe, BAPTEME DE LUCAS KOULMANN 
 

      Mercredi 15 août : messe à 10 h 30, pas de messe anticipée la veille 

Journée Diocésaine du Monde Rural, la quête sera versée à 

l’Action Catholique du Monde Rural 

 

 

 

 

 

 

 

 

SAINT JOSEPH  DE  DIJON 

 
 

1-3 rue du Havre - 21000  DIJON 

���� 03.80.55.34.60  

paroisse.st.jo@free.fr  
http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr 

 

Pendant l’été : Chaque lundi à 19 h 15 
nous sommes tous invités à la préparation de la liturgie des dimanches 

NOTRE FEUILLETON D’ÉTÉ 2018 : LA RENCONTRE 
 

RENCONTRER / SE RENCONTRER / ACCEPTER LA RENCONTRE /  CHERCHER ET 
TROUVER DIEU  EN TOUTE CHOSE /  ET SE TROUVER SOI-MÊME 
 

mais aussi ... COMMENT RATER LA RENCONTRE / SE MANQUER ........... 
SANS DÉSESPÉRER  POURTANT  !!! 

En juillet et Août : 
l’accueil sera ouvert les lundis et jeudis de 14 h 00 à 16 h 00 

le matin, le secrétariat sera fermé les 20 et 23 juillet, et du 6 au 26 août. 

 

 

14 et 15 juillet 2018 
15ème dimanche 
de l’ordinaire 

 



"Le Père et moi, nous viendrons et nous ferons chez toi 
notre demeure. ~ Ouvre ta porte à celui qui vient, ouvre 
ton âme, élargis l'accueil de ton esprit afin qu'il découvre 
les richesses de la simplicité, les trésors de la paix, la 
douceur de la grâce. Dilate ton cœur, viens vers le soleil de 
la lumière éternelle qui éclaire tout homme.  

 

Sans doute, la vraie lumière brille pour tous ; mais celui qui ferme ses fenêtres se priverait de 
l'éternelle lumière. Oui, le Christ lui-même est laissé dehors, si tu fermes la porte de ton 
esprit. Bien qu'il soit capable d'entrer, il ne veut pas s'introduire de force, il ne veut pas 
contraindre ceux qui le refusent. 
 

Issu de la Vierge, il est sorti de son sein en rayonnant sur tout l'univers, afin de briller pour 
tous. Ils le reçoivent, ceux qui désirent une lumière perpétuelle que la nuit ne viendra jamais 
interrompre. Parce que le soleil de sa justice ne se couche jamais. Parce que le mal ne 
supplante jamais la sagesse. Heureux donc celui à la porte de qui le Christ frappe !  
 

Notre porte, c'est la foi, qui défend toute la maison. C'est par cette porte que le Christ fait son 
entrée. Aussi l'Église dit-elle dans le Cantique :  
 

"J'entends mon Bien-Aimé qui frappe à la porte". Écoute 
celui qui frappe, écoute celui qui désire entrer : il dit "Ouvre-
moi, mon épouse, ma colombe, ma parfaite ! Car ma tête 
est couverte de rosée, mes boucles, des gouttes de la nuit." 
 

Comprends avec quelle force le Dieu Verbe frappe à ta 
porte, la tête couverte de la rosée nocturne. Car il visite 
ceux qui sont exposés à l'épreuve et aux tentations, pour 
qu'ils ne risquent pas d'être vaincus et de succomber à leurs 
difficultés. Sa tête traverse rosée ou pluie quand ton corps 
est dans la peine... C'est alors qu'il faut veiller, de peur que 
l'Époux, quand il viendra, ne se retire parce que la maison 
lui serait fermée. Si tu dors, si ton cœur ne veille pas, il se 
retire. Si ton cœur veille,  la porte s’ouvre pour Lui. 
 

Donc, nous savons quelle est l'entrée de notre âme, dont il 
est dit : Portes, élevez vos linteaux, élevez-vous, portes 
éternelles, et le Roi de gloire entrera. Si tu veux le veux, le 
Roi de gloire entrera auprès de toi, couronné de sa passion. 
 

La justice aussi est une porte. Car nous lisons ce que Jésus 
dit par son prophète : "Ouvrez-moi les portes de la justice". 
Le Christ vient à cette entrée, il frappe aux portes.  
 
 

Ouvre-lui donc  : 
il veut entrer,  
il veut te trouver 
 tout éveillée,  
      tu es  

son Épouse  
bien-aimée. 

 

« Voici que je me tiens à la porte, 
et je frappe. 
Si quelqu'un entend ma voix et ouvre la porte, 
j'entrerai chez lui ; 
je prendrai mon repas avec lui, 
et lui avec moi. » 

Livre de l’Apocalypse /  Révélation  de Saint JEAN,  chap. 3,20  

DE SAINT AMBROISE    

de MILAN 
« Nous ferons chez toi 

notre demeure » 

 

Nous avons vu les pas de 
notre Dieu croiser les pas des 

hommes, 
Nous avons vu brûler comme 
un grand feu pour la joie de 

tous les pauvres, 

 

Nous avons vu fleurir dans 
nos déserts les fleurs de la 

tendresse, 
Nous avons vu briller sur 

l’univers l’aube d’une paix 
nouvelle. 

 

Nous avons vu danser les 
malheureux comme au jour 

de la fête, 
Nous avons vu renaître au 
fond des yeux l'espérance 

déjà morte 



 


